

InternationalMedia

RABU 25 JANUARI 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PRESIDEN TINJAU PROYEK SODETAN CILIWUNG

Presiden Joko Widodo (kedua kanan) didampingi Pj Gubernur DKI Jakarta Heru Budi Hartono (kanan) menjawab pertanyaan wartawan saat meninjau proyek pembangunan sodetan Kali Ciliung di Jakarta, Selasa (24/1). Proyek pembangunan terowongan atau sodetan Kali Ciliung menuju Kanal Banjir Timur (KBT) untuk mengurangi banjir di Jakarta itu ditargetkan selesai pada bulan April 2023 setelah mangkrak selama enam tahun.

IDN/ANTARA



Yayasan Tzu Chi Indonesia
Mewariskan Hati Buddha
dan Tekad Guru
(Master Cheng Yen)



Intiland



Penghilang bau tidak sedap...

ASALTAU!

Petani Tewas Tertembak
Senapan Angin Sendiri di Riau



SEORANG petani di Rokan Hulu, Riau, Kalidangan Siagian, tewas setelah tertembak senapan angin miliknya sendiri. Ia tertembak saat hendak menembak monyet yang ada di kebunnya, di Desa Serembou Indah, Rambah Hilir.

"Minggu kemarin sekitar pukul 15.30 WIB korban berangkat ke ladang pakai motor. Korban membawa senapan angin dengan

Bersambung ke hal 11

"Jam Kiamat" Diatur Ulang
karena Ada Perang Rusia-Ukraina



"JAM KIAMAT" diatur ulang pada Selasa (24/1) karena ada perang Rusia-Ukraina. Alat ini merupakan hasil penilaian para ahli sains dan keamanan terkemuka tentang bahaya bagi eksistensi manusia.

Bulletin of the Atomic Scientists yang membuat "jam kiamat" atau Doomsday Clock pada Selasa pukul 10.00 waktu setempat akan mengumumkan, apakah waktu jam simbolik

Bersambung ke hal 11



BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
HKD	1.949,00	1.864,00
SGD	11.412,00	11.212,00
AUD	10.603,00	10.403,00
EUR	16.418,00	16.173,00
USD	15.008,00	14.808,00
GBP	18.692,00	18.377,00

Selasa 24 Januari 2023 16.00 WIB

Mendagri Ancam Copot PJ Kepala Daerah yang Tidak Bisa Mengendalikan Inflasi

Mendagri Tito Karnavian tegaskan, jika ada daerah sampai 3 kali berturut-turut inflasi di atas nasional, maka PJ kepala daerah akan di-out-kan.

JAKARTA (IM) - Menteri Dalam Negeri (Mendagri) Muhammad Tito Karnavian memberi teguran keras hingga

penempatan kepada penjabat (Pj) kepala daerah yang tak bisa mengendalikan inflasi.

Teguran itu ia sampaikan

dalam Rapat Koordinasi (Rakor) Pengendalian Inflasi Daerah yang berlangsung secara hybrid di kantor pusat Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri), Jakarta.

"Kalau ada (Pj. kepala daerah) yang sampai 3 kali berturut-turut inflasi (daerah)-nya di atas nasional, udalah pasti akan out saja, pasti saya akan out-kan. Saya akan lapor presiden, ganti kemudian. Tapi sebaliknya rekan-

rekan yang bisa mengendalikan inflasi dan relatif bagus, mau digoyang seperti apa kita akan pertahankan," tegas Tito dikutip dalam keterangan tertulis, Selasa (24/1).

Menurut Tito, pengendalian inflasi menunjukkan kualitas kepemimpinan Pj. kepala daerah. Sebab, dalam pelaksanaannya pengendalian inflasi tidaklah mudah. Kepala daerah, harus

melakukan pengecekan di lapangan dan melakukan tindakan-tindakan konkret, seperti melalui rapat Tim Pengendalian Inflasi Daerah (TIPID), operasi pasar murah, hingga gerakan menanam.

"Ada juga yang autopilot (dalam pengendalian inflasi). Kita punya datanya, dan saya

Bersambung ke hal 11

Gelapkan Dana Korban Lion Air, Pendiri ACT Ahyudin Divonis Tiga Tahun 6 Bulan Penjara

JAKARTA (IM) - Majelis hakim Pengadilan Negeri (PN) Jakarta Selatan menjatuhkan hukuman selama 3,5 tahun penjara kepada pendiri sekaligus mantan Presiden Yayasan Aksi Cepat Tanggap (ACT) Ahyudin.

Dalam amar putusan, Ahyudin dinyatakan terbukti secara sah dan meyakinkan bersalah melakukan penggelapan dana bantuan sosial untuk keluarga korban kecelakaan pesawat Lion Air Boeing 737 Max 8 nomor penerbangan JT 610.

"Mengadili, menyatakan terdakwa Drs. Ahyudin terbukti secara sah dan meyakinkan bersalah melakukan tindak pidana turut serta melakukan pengela-

pan dalam jabatan sebagaimana dakwaan primer," ujar majelis hakim dalam persidangan di Pengadilan Negeri (PN) Jakarta Selatan, Selasa (24/1).

"Menjatuhkan pidana terhadap terdakwa selama 3 tahun 6 bulan penjara," katanya majelis hakim saat membacakan putusan.

Dalam kasus ini, Ahyudin terbukti menggelapkan dana bersama Presiden ACT periode 2019-2022, Ibnu Khajjar, dan eks Vice President Operational ACT Hariyana Hermain.

Yayasan ACT disebut telah menggunakan dana bantuan

Bersambung ke hal 11

Penembakan Massal Terjadi Lagi di California, Kali Ini 7 Orang Tewas

CALIFORNIA (IM) - Tujuh orang tewas dalam penembakan di dua lokasi di kota Half Moon Bay di pantai California utara, Amerika Serikat (AS) pada Senin (23/1).

Tersangka ditangkap setelah mengemudi ke tempat parkir polisi, tampaknya berusaha menyerahkan diri, kata pejabat.

Penembakan di Half Moon Bay, sekira 30 mil (50 km) selatan San Francisco, terjadi setelah penembakan massal lainnya di kota Monterey Park di California selatan pada Sabtu (21/1) yang menewaskan 11 orang.

Gubernur California Gavin

Newsom mengatakan, ia sudah mengunjungi korban Monterey Park di rumah sakit ketika dia diberitahu tentang penembakan di Half Moon Bay, sekira 610 km ke utara.

"Tragedi demi tragedi," kata Newsom di Twitter.

Badan advokasi pekerja pertanian mengatakan bahwa Half Moon Bay baru-baru ini dilanda serangkaian badai hujan lebat yang menyebabkan kerusakan parah, mempengaruhi para buruh imigran di daerah tersebut.

Serangkaian sungai atmosfer dalam tiga minggu setelah Natal menewaskan 20 orang di

seluruh California.

Sheriff Kabupaten San Mateo Christina Corpus mengidentifikasi tersangka sebagai Chunli Zhao, (67), dan mengatakan dia bekerja di salah satu lokasi penembakan.

Corpus menyebut lokasi tersebut pembibitan, dan pejabat lainnya mengatakan bahwa mereka dikelola oleh pekerja pertanian.

"Ada pekerja pertanian yang terkena dampak malam ini. Ada anak-anak di lokasi kejadian. Ini adalah tragedi yang benar-benar memilukan di komunitas kami,"

Bersambung ke hal 11

SIDANG PEMBUNUHAN BRIGADIR J

Kuat Ma'ruf Ceritakan Kebaikan Yosua: Dia Bantu Bayar Biaya Sekolah Anak Saya

JAKARTA (IM) - Terdakwa Kuat Ma'ruf mengungkapkan kebaikan Brigadir Nofriansyah Yosua Hutabarat atau Brigadir J kepadanya saat masih hidup.

Hal ini dibacakan Kuat saat membacakan pledoi atau nota pembelaan di Pengadilan Negeri Jakarta Selatan (PN Jaksel), Selasa (24/1).

"Di sisi lain, almarhum Yosua juga baik sama saya," ujar Kuat.

Kuat bercerita bahwa dirinya sempat tidak bekerja untuk Ferdy Sambo selama

2 tahun. Selama itu, Yosua membantu biaya sekolah anak Kuat. Ketika menceritakan kebaikan Yosua ini, suara Kuat terdengar bergetar.

"Bahkan saat saya 2 tahun tidak bekerja dengan bapak Ferdy Sambo, almarhum Yosua pernah bantu saya dengan rezekinya. Karena saat itu anak saya belum bayar sekolah," tuturnya.

Selanjutnya, Kuat mengakui bahwa dirinya bodoh. Dia pun merasa dimanfaatkan

Bersambung ke hal 11



IDN/ANTARA

RAKER MENTERI ESDM DENGAN KOMISI VII DPR

Menteri ESDM Arifin Tasrif (kanan) bersama Sekretaris Jenderal Kementerian ESDM Rida Mulyana (tengah) dan Direktur Jenderal EBTKE Kementerian ESDM Dadan Kusdiana (kiri) memberikan paparan saat mengikuti rapat kerja bersama Komisi VII DPR di Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Selasa (24/1). Rapat tersebut membahas mekanisme kerja pembahasan RUU tentang Energi Baru dan Energi Terbarukan (RUU EBET).

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>